

¿QUERÉIS SERVIR A TUS HERMANOS COMO YO TE SIRVO? PRIMERO SÍRVETE A TI MISMO, HAZLO PRIMERO TÚ.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 01 de mayo de 1994
Canal: José Luis Sánchez Acosta

¿QUERÉIS SERVIR A TUS HERMANOS COMO YO TE SIRVO? PRIMERO SÍRVETE A TI MISMO, HAZLO PRIMERO TÚ, LLÉNATE PRIMERO, REBÓSATE PRIMERO DEL AMOR Y DE LA PAZ Y DEL PERDÓN. REBÓSATE PRIMERO DE LA VIDA, DE LA VIDA ETERNA Y CONVIÉRTETE EN LUZ TÚ PRIMERO, CONVIÉRTETE EN PERDÓN Y EN PAZ Y EN AMOR, CONVIÉRTETE EN TODO ELLO Y ENTONCES LÁNZATE AL CAMPO COMO YO Y SÍRVELE A TU PUEBLO Y SÍRVELE A ESA BENDITA HUMANIDAD QUE SON MIS HERMANOS Y LOS TUYOS TAMBIÉN.

[19940501] Pueblito bien amado, en el nombre de mi Padre os Yo les saludo, Yo les bendigo en el nombre del Creador, estoy con vosotros y ante de vosotros Yo Soy, amados míos. Para vida de vosotros velad por vosotros mismos, porque eres quien estáis a la intemperie de la vida y amaos los unos con los otros para que no caigas en tentación.

Hermanos bien amados, con el mismo afán de siempre os estoy contigo en busca de ti, buscando tu alma, buscándote a ti mismo y hoy que estoy contigo desde esta mente, desde esta conciencia os derramo en vosotros el amor y la paz, hoy que estoy dentro de esta mente os tengo la dicha de hablar contigo y de estar contigo, hacer que me oigas, oigas mi voz, oigas mi mensaje para vida de vosotros mismos. Os tengo esa dicha de estar contigo, siempre estoy, pero vosotros no me oyes, pero vosotros no me sientes, no me percibes, tampoco puedes mirarme. Porque no se han abierto los ojos de tu alma, no se ha abierto el sentimiento puro de tu SER, porque andas distraído en el tiempo, así andas vosotros, porque andas en otros lugares dentro de ti, andas en otros mundos donde no podéis contemplar la verdadera vida, por eso no me oyes, por eso no me siente esta bendita humanidad, por eso no creen que estoy con vosotros siempre, y Yo te digo que sí, hermanos míos, Yo te digo que sí, ni un instante me he apartado de este mundo, porque Yo Soy el otro mundo que ha venido a vosotros, porque Yo Soy el que ha bajado en busca de vosotros para que entres en el nuevo mundo. Por eso ni un instante me he separado de vosotros.

Esta bendita humanidad no ha logrado sentirme ni creerme cerca de ella, porque esperan, porque dicen que ya partí, porque dicen que ya os me fui a una mansión lejana, allá lo alto, allá en los cielos alzan su mirada buscándome, creyéndome que allá estoy, tan lejos me sienten, tan lejos me creen de ellos que es por eso que no pueden comprender, es por eso que se sienten dispersos de sí mismos, es por eso que se sienten confusos en la vida, porque ellos han creado la lejanía, ellos han puesto la lejanía entre Yo y ellos. Pero Yo les digo a vosotros, no lo creáis así, no penséis como tus hermanos, no penséis como ellos, porque entonces tampoco me encontrarías, entonces esperarías siempre mi venida y estarías confuso a través de ti, estarías confuso como ellos. Yo te digo que sí, que han logrado confundirse, porque se han quedado rezagados a través de sus conciencias, porque han hecho sus creencias muy pocas de ello.

Amados míos, Yo os les digo desde aquí, desde esta conciencia, desde esta mente donde me encuentro Yo os te digo, jamás, jamás he partido a otras partes, jamás me he apartado de vosotros, porque que Yo Soy el amor y que Yo Soy el mundo, el mundo nuevo donde vosotros debéis entrar

y conocerlo ahí dentro de ti. Y vuestros hermanos me buscan lejos, me creen lejos. ¡Ay de aquellos que esperan una venida más! ¡Ay de aquellos que todavía me esperan a que Yo regrese! Porque han hecho su creencia y Yo les digo a vosotros he estado contigo, he convivido contigo tantas veces y he hablado contigo tantas veces y no me habéis podido entender y no te habéis podido comprender a ti mismo, he hablado ya de cómo alcanzar la vida, de cómo entrar en ella y no has entrado. He hablado ya de cómo conocerte a ti, cómo encontrar tu propia imagen en tu SER y no lo habéis hecho, he hablado tanto y poco habéis hecho; pero no tan solo eres tú, no tan solo eres vosotros, sino todos vuestros hermanos, todos lo que están en este universo.

Amados míos, Yo os les digo profundamente, apresúrate a conocerte a ti mismo, porque solo así serás feliz, solo así encontrarás el mundo que Yo os te doy, solo así podrás contemplarme contigo, podrás sentirme, podrás hablar conmigo y podremos estar juntos, solo así. Por eso os les digo, **ya no busques donde quiera, ya no trates de encontrar la vida por fuera de ti, ya no, ya no hermanos. Yo te digo que no está por fuera de ti la vida, sino está por dentro de ti, cuántas veces te he dicho, en ti está la vida y está la muerte. También os te he dicho, una la ha hecho mi Padre, el Creador, y la otra os la estáis realizando vosotros en cada momento; la vida eterna es la que os ha dado el Creador, Dios mi Padre, y la muerte es la que vosotros estáis realizando en cada momento. Y os te digo, no tan solo la muerte terrestre, la muerte de tu cuerpo, no, sino la muerte de tu SER, de ti mismo.**

¿Dónde te ha de llevar el pecado? ¿A dónde te ha de llevar la lujuria? ¿A dónde te ha de llevar el odio? ¿No es ahí a la nada? ¿No es ahí a la incertidumbre, a ese mundo tenebroso, a ese mundo oscuro, a ese degrado inmenso? ¿No es ahí? ¿No es ahí al sufrimiento? ¿No es ahí donde no podrás salir a cada momento que te hundes? Todo esto lo haces vosotros, todo esto lo has realizado y en cada momento lo realizas, porque en cada momento que odias a tu hermano es un escalón más, pero hacia abajo, a la profundidad pero de la oscuridad, de un retroceso, es cada día mas ello. Pero quiero decirte también, que en cada momento que os te fuerzas en tu vida para ser mejor, es también un escalón más que te levantas.

Amados míos, **en ti está todo, como antes os te he dicho, porque lo uno lo ha dado mi Padre y está fundido en ti y vosotros le has quitado el brillo, ahora te falta pulir y fundirlo de nuevo a tu alma misma. La vida eterna te hace eterno, has escuchado mencionar que el espíritu es inmortal, pero os quiero decirte una cosa, es inmortal para cualquiera de vosotros que no lo puede matar, pero tú sí te puedes matar a ti mismo. Yo te digo que sí es inmortal cuando tomas el camino de la vida, pero es mortal cuando tomas otro camino, otro camino que no tiene dirección hacia la verdad, esto os digo amados míos. Por eso os te digo, ciertamente mi Padre os te ha dejado en libertad, os te ha dejado libre en tu camino. Pero de ello, de ello te digo, fijaos bien en tu libertad, en tu libertad fijaos bien tu camino, fijaos bien en dónde lanzas tu mirada y queréis andar, fijaos bien.**

Para todo esto queréis conocer la vida, queréis conocer tus errores de tu vida, lanza una mirada hacia ti mismo, contéplate hacia ti mismo y sabrás de ti, observa vuestros hábitos en tu vida y sabrás de lo que eres. Pueblo bien amado, de esta manera estoy conviviendo contigo y **estoy dándote un camino dentro de ti, porque ahí es donde Yo vengo, ahí es donde te hace falta el camino; el camino que Yo os te ofrezco es la verdad, es la vida, es el amor y la paz, todo ello es mi camino. El otro camino que tienes dentro de ti, porque dos caminos hay en tu conciencia ya puestos, dos caminos hay, el uno es la justicia, es la verdad; el otro es la mentira, la codicia, la avaricia, la lujuria, ese es el otro camino que tienes dentro de ti mismo.** Y revueltos los tienes en tu conciencia y confuso estás dentro de ti que no sabes dónde ir, que no sabes qué hacer y que te forma un conflicto dentro de ti mismo. Os quedate quieto dentro de ti y dame permiso a que Yo os quiete tu alma misma. Porque le has dado, has andado más, le has abierto más las puertas a la indecisión, al fracaso, a la mala vida, a ese camino tenebroso le has abierto más las puertas.

Y Yo Soy como el obrero y vengo como el obrero a pedir trabajo para que así os Yo pueda trabajar contigo y enseñarte el camino, barrer el camino y puedas mirarlo limpio y puedas ver delante de ti, ver en el camino la verdad y la vida. Por eso os te digo, si me dejes entrar en vuestros diarios tan siquiera una hora o tan siquiera un segundo, de cierto te digo, que estaría contigo dentro de ti; hoy estoy contigo pero no dentro de ti, pero no porque Yo no quiera, sino porque tú no quieres. Estoy

cerca de ti merodeando tu casa, estoy cerca de ti esperando que abras las puertas y me tomes como un obrero que viene a trabajar para contigo.

Velad por ti mismo, velad por ti primero. **¿Queréis servir a tus hermanos como Yo te sirvo? Primero sírvete a ti mismo, hazlo primero tú, llénate primero, rebóstate primero del amor y de la paz y del perdón. Rebóstate primero de la vida, de la vida eterna y conviértete en luz tú primero, conviértete en perdón y en paz y en amor, conviértete en todo ello y entonces lánzate al campo como Yo y sírvele a tu Pueblo y sírvele a esa bendita humanidad que son mis hermanos y los tuyos también.** Porque nadie es extraño, si vosotros los comprendierdes que son extraños, estás confuso, estás confundido en la vida, esto me dirá que no sabes de dónde eres, esto me dirá que no te conoces ti mismo, ni sabes de dónde has venido, ni quién te ha creado. Cuando conozcas todo esto, entonces comprenderás a los demás, cuando te hayas comprendido a ti mismo lo harás con tus hermanos y los llamarás hermanos. He oído hablar, he oído que vosotros se llaman hermanos, pero no lo son, Yo te digo que no, porque cuando pronuncies la palabra de hermano, cuando salga del interior de tu alma serás hermano de verdad. Hoy no, mis bien amados, hoy solamente es una frase repetida, es una frase que la habéis tomado de Mí, pero tú si eres mi hermano y Yo Soy tu hermano, porque Yo sí Soy el amor y Soy la vida para ti, pero tú con los demás no, tú con los demás no eres la vida, ni eres la luz, ni eres el amor, ni eres la paz.

Conviértete, mis bien amados, todos buscan este propósito en la vida, pero nadie lo logra, porque solamente se conforman con saber de los hermanos que ya son, de los que ya sí son, de los que ya se han convertido verdaderamente y vosotros en ocasiones te conformas con ellos, con los que son. Así como **esta bendita humanidad se conforma como Yo Soy y de lo que Yo Soy, saben que Yo Soy el amor y Soy la paz y Soy la vida y Soy el camino, Soy la verdad; saben que Soy la justicia y ciertamente Yo Soy. Pero dime vosotros, ¿eres tú?, ¿eres tú, mis bien amados? Yo te digo que no, en esto debes de pensar, en esto debes vosotros de querer ser.**

Amados míos, velad por vosotros mismos, ya no por Mí, no veles por Mí, no, vela por ti. Yo ya Soy al vida, ahora te falta serlo tú, te falta a ti de ser la esencia pura de mi Padre y para con vuestros hermanos. Sin esto no llegarás a la vida, no encontrarás la eternidad que buscas, sin hacer esto esta bendita humanidad no podrá, todos están confusos en la vida. Yo os digo que sí, porque has creado vuestras propias creencias, has creadlo creencias equivocadas en tu vida que no son la verdad, Yo te digo que sí, porque os escucho siempre, porque os miro siempre, porque ando siempre a vuestro lado queriéndote enseñar el camino, pero no habéis aprendido a ser manso, a ser noble, no has aprendido a ser como las ovejas con su pastor que al toque de campana, que al toque de su flauta vienen a él, no eres como ellas.

Te has olvidado de la mansedad, te has olvidado de la vida, del amor, de todo ello te has olvidado. En tu libertad has hecho tu creencia, obsérvala, mírala dentro de ti, mira lo que habéis hecho, mira lo que has creado y mira la escala donde vives, obsérvate a ti. Hermanos, os vengo a llamarte la atención de esta manera, os vengo a decirte todo esto para que seas libre de verdad, libre de tus pensamientos, para que entonces seas libre dentro de ti mismo y puedas desplazarte dentro de tu SER. Hermanos bien amados, ve qué tan lejos está la vida, ve qué tan lejos andas de la vida verdadera, mira dónde estás, mira tu conciencia, mira tu mente, mira todo lo que has hecho, todo lo que habéis creado dentro de ti, mira tu casa, tu casa la que habéis creado, donde vives, donde andas viviendo; mira el desamor, mira al odio, mira la venganza, mira a los celos, mira la codicia. Éstas son casas, éstas son casas donde cada uno de vosotros puede vivir, puede estar. ¿Qué les darás a tus hermanos? ¿Qué refugio les darás? ¿A dónde los llevarás vosotros? ¿Cuál es la vida? ¿Cuál es el refugio que les espera a tus hermanos dentro de ti? Si estás en una de esas casas que habéis hecho vosotros, procura, pues, edificar una casa limpia, una casa lúcida dentro de ti y así vendavales vendrán, y de cierto te digo que no la derribarán.

Pueblo bien amado, benditos seáis, **Yo les bendigo a todos por igual y desde aquí a toda esta bendita humanidad que me busca y no me encuentra, porque me buscan lejos de ellos, porque me creen allí en otro mundo, porque no han creído que Yo Soy el mundo para ellos y que vivo cerca de ellos esperando que entren y podamos levantarnos juntos a la vida, a la vida verdadera.** Desde aquí

os Yo los bendigo, desde aquí mi luz en ellos, mi paz en ellos, mi amor en ellos y mi vida en ellos, y de la misma manera en vosotros, pueblo mío. Ve en paz, amados míos, procura siempre alcanzar la paz, procura siempre alcanzar el amor, procura siempre estar alerta de ti, de ti mismo; vela tus pasos, vela siempre tus pasos, mira siempre lo que piensas y en tu pensamiento que creas, procura siempre creer en tus buenos pensamientos, cree andar siempre en el camino, en la justicia, no en la injusticia; en el amor, no en el desamor. Vela siempre por esto, obsérvate siempre a cada momento, aprende a mirarte, aprende, mi pueblo. Porque en este tiempo son pocos los que se miran a sí mismos; en este tiempo son pocos los que así pueden contemplarse y cuidar de ellos, cuidar su conciencia, cuidar su mente y cuidar a los demás, son pocos, mis bien amados.

Yo hasta aquí os dejo este mensaje para ti, mi pueblo, para ti y espero que sea un hilo, el hilo dorado donde puedas aferrarte a él y dejarte que te conduzca siempre. Ya no peques más, ya no andes más en el desamor, ya no andes más en esos caminos, ya no. Recuerda bien que en cada momento que andas en esos caminos en cada momento degradas tu vida, en cada momento se va haciendo más pequeña tu vida, hasta momentos de la nada de tu SER. Recuerda esto, pueblo mío, recuérdalo siempre, estate alerta siempre y serás feliz, serás feliz contigo mismo.

Ve en paz, pues, amados, ve en paz, lleva esta paz allí en vuestros hogares cree tú primero y lleva la creencia de ti mismo en la verdad y derrámala allí en vuestros hogares, porque allí están en descubierto, están expuestos a las grandes tempestades de la vida y que sean arrastrados por la incertidumbre y puedan ser convertidos en la nada. Están en peligro tus hermanos, a las que hoy guardas como esposa, a los que hoy tienes como hijos, a los que hoy tienes como amigos, también a los que tienes como enemigos. Lleva todo esto y espárcelo como el perfume que se escapa de su envase. Hazlo tú también, sé tú también allí con ellos. Así me iré con vosotros siempre y estaré con vosotros siempre hasta la consumación de los siglos. Amados míos, te digo hasta la consumación, porque esto se consumirá y no tan solo el mundo, no tan solo la tierra, ni lo que has creado sobre la tierra se consumirá, sino aun vosotros mismos serás consumido. ¿Sabéis por qué?, porque donde esté tu tesoro, ahí estará tu corazón, si tu corazón está en el tesoro de la tierra, está en la tierra, amas, todo esto será destruido y si te encontrases allí, allí amándolo te irás con él, porque aferrado estarás a él. De la misma manera, por tu propia incertidumbre también serás consumido, no por mi Padre, sino por vosotros mismos.

Bendito seáis Pueblo, pero de esto que os te he dicho, de esa consumación todavía falta, porque de esa consumación que Yo hablo de tu espíritu, aun todavía no es; puede ser la de tu carne, puede ser la de la tierra, pero no la de tu espíritu. Porque la de tu espíritu todavía hay una esperanza a que puedas regresar al sitio verdadero, hay una esperanza al arrepentimiento, pero de esto apresúrate, porque todo lo ganarás por ti mismo. Porque en este tiempo eres como un atleta dispuesto a llegar a la meta, ¿no es por su esfuerzo?, ¿no lo hace por su esfuerzo? La meta está allí y el triunfo también y están puestos ya; pero para esto, ¿no se necesita el esfuerzo? De la misma manera es el reino en vosotros.

Amados míos, Yo por esta mente este es mi regalo, **este es el alimento que os doy para tu espíritu, porque ya tu cuerpo lo has saciado vosotros, tu cuerpo lo has saciado, le has dado de comer, le has dado de beber y lo has vestido, lo has limpiado. Mas tu espíritu, mas tu conciencia está sedienta y a ella he venido a vestirla, a alimentarla, a ello he venido a servirte la mesa para que sigas comiendo de esta vianda.** Porque desde aquél tiempo a este, nada ha cambiado en Mí, en aquél tiempo que estuve sobre la carne como vosotros, ese fue mi propósito de servirle al espíritu, a tu mente, no a tu cuerpo. Porque el cuerpo come de la tierra y tú le entretienes la vida al cuerpo, allí te entretienes con ella, como el niño se entretiene jugando en los polvos, haciendo juguetes, corriendo. De la misma manera eres vosotros en tu cuerpo, lo vistes, le das alimento y con ello haces la rutina de tu vida, Pero a tu interior no le buscas el alimento, no le buscas el vestido para que siempre ande vestido tu espíritu, no le has edificado la casa que tanto necesita, has edificado una casa en la tierra, pero esta no es la casa de tu espíritu, esta la has hecho para este cuerpo también, para que el sol no os queme la piel, para que haya una sombra para tu cuerpo se la has dado, Pero ahí, más allá te falta edificar esa casa, la casa de tu espíritu, ésta te hace falta, Yo te digo que sí.

¿QUERÉIS SERVIR A TUS HERMANOS COMO YO TE SIRVO? PRIMERO SÍRVETE A TI MISMO, HAZLO PRIMERO TÚ.

Hoy estás viviendo en una casa hecha de materia, hecha de polvo, las dos casas que tienes son de polvo, porque dos casas tienes, tienes este cuerpo y tienes esta casa donde estás, la que has construido, pero nada de las dos casas está la vida, pronto saldrás de ella y quedarás vagante, ay de aquellos que no hayan edificado su casa para ser felices en la vida de los espíritus, en la vida desencarnada, ¡ay de aquellos! ¿Y sabes cuál es la casa del espíritu? Son vuestros hechos, es todo lo que hagas de bienestar para ti y para con tus hermanos, es toda la comprensión de ti mismo, es la inteligencia, es la sabiduría, es el amor y es todo, cuando hayas convertido en ella, cuando hagas y queráis andar en ella y ejecutes cada paso de ella, estás edificando tu casa y serás feliz. Pueblo mío, os hasta aquí os dejo este mensaje. Benditos sean todos y hasta pronto, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.